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CAMPANHA
SALARIAL 2022

Após muito empenho e negociações foi finalizada pela
FEM/CUT em outubro a Campanha Salarial dos metalúrgicos
deste ano. Mais uma vez, a parte negativa das negociações
ficou com o GRUPO 10, que não fechou a Convenção Coletiva
de Trabalho 2022.

Em assembleia, os trabalhadores desse grupo aprovaram
que o sindicato encaminhe negociações individuais por em-
presas, com parâmetros aprovados pela categoria. Já para os
demais grupos, o índice do INPC do período mais o aumento
real foi a proposta negociada pela FEM/ CUT com os sindica-
tos patronais e aprovada pela categoria em assembleia.

É sempre importante ressaltar, que a deflação dos últi-
mos meses diminuiu o INPC do período, fechando em nossa
data base (setembro) em 8,83%. Esse índice, abaixo do espe-
rado, é consequência da intervenção do Governo Federal nos
preços dos combustíveis, que veio em má hora para nossa ca-
tegoria, uma vez que os preços dos alimentos estão bem aci-
ma da inflação oficial.

 Nossa entidade, discutiu esses assuntos em assembleias
nas empresas com centenas de trabalhadores e no dia 7 de
outubro, foi realizada a assembleia geral. Na ocasião avalia-
mos, analisamos, discutimos e aprovamos as propostas ne-
gociadas pela FEM/CUT.

 Os trabalhadores aceitaram o aumento de nove (9%) por
cento sobre pisos e salários, retroativos ao mês de setembro
de 2022 e a continuidade de negociações nas empresas com
melhores condições econômicas.   Para os casos específicos, o
sindicato pôde negociar acordos individuais com aumentos
maiores.

O plenário também aprovou as propostas de renovações
das cláusulas sociais, nos parâmetros de anos anteriores, sem
supressões de direitos. Com a aprovação das propostas em
assembleia, a direção do STIM Salto foi autorizada a assinar
convenções coletivas de trabalho.

Amigo trabalhador e amiga trabalhadora, CCT é o mai-
or patrimônio de uma categoria. A FEM/CUT e os 13 sindica-
tos associados empenharam todos os esforços para construir
negociações que preservassem os interesses dos trabalhado-
res e repusessem o poder de compra dos salários, bem como,
garantisse as cláusulas sociais. Salvaguardando à saúde, se-
gurança e o bem-estar de todos que se dedicam e trabalham.

Em nossas publicações chamamos todos a lutar lado a
lado com nossa entidade, pois, sem luta não há direitos!

Alexandro Garcia

Ribeiro  - Presidente

A direção do STIM Salto
representada pelo presidente
Sandro Garcia, esteve em São
Paulo,  no  fim  de  outubro,
para a reunião com os sindi-
catos da Federação dos Sin-
dicatos  de  Metalúrgicos  da
CUT/SP (FEM-CUT/SP). Na
ocasião, ele assinou as Con-
venções  Coletivas  de  Traba-
lho (CCT’s) da campanha sa-
larial de 2022.

Presidente Sandro assina Convenções Coletivas de Trabalho
As  assinaturas  ocorre-

ram na Federação das Indús-
trias do Estado de São Paulo
(FIESP) e contemplaram di-
versos grupos como SINIEM
(Estamparia),  SINDICEL,
SIFIESP  (Fundição),  SICE-
TEL, SIESCOMET, SINDRA-
TAR  e  Grupo  8.III  (SIME-
FRE,  SINAFRER  e  SIAM-
FESP),  G3  SINDIPEÇAS,
SINPA  e  SINDIFORJA  e

GRUPO  II  -  SINDIMAQ,
SINAEES etc.

Exceção - A única exce-
ção foi o GRUPO 10, que fi-
cou de fora. Para as unidades
pertencentes  a  ele,  o  STIM
Salto  está  enviando  ofícios
para assinarem Acordos Co-
letivos de Trabalho (ACT) in-
dividuais por empresa.

Para  o  trabalhador  que
tiver dúvida basta procurar o
sindicato  pelo  telefone
(11)4602-5890. Afinal, como

STIM Salto formaliza mais um convênio
Preocupada  com  a  perda  do  poder  de

compra e endividamento dos trabalhadores,
a diretoria do STIM Salto formalizou recen-
temente mais um convênio. A nova parceira
é a Re-Começo, empresa que auxiliará o as-
sociado a reestruturar sua vida financeira.

O  convênio  celebrado,  visa  suprir  uma
demanda crescente de associados com difi-
culdades financeiras que buscam educar, or-
ganizar e planejar suas ações financeiras.

Para usufruir da parceria é necessário que

o associado interessado apresente a carteiri-
nha e um documento com foto no momento
da contratação do serviço.

Os contatos podem ser feitos pelos seguin-
tes canais: telefone 11-99027.8061; Instagram
(@marcosmizukieducadorfinanceiro); e-mail
recomecoeducaofinanceira@gmail.com . Edu-
cador financeiro Marcos Mizuki.

Cada vez mais, o Sindicato dos Metalúrgi-
cos de Salto segue  trabalhando para garantir
novas parcerias e mais benefícios aos associados.

Aumento real é mais uma
conquista  para  comemorar!
Nos dias 29 e 30 de outubro,
trabalhadores  de  todos  os
turnos  e  administrativo  da
empresa  Kanjiko  do  Brasil
Indústria  Automotiva  Ltda,
em assembleias, participaram,
discutiram, votaram e aprova-
ram a proposta do STIM de re-
ajuste salarial 2022.

A data base dos trabalha-
dores  metalúrgicos  é  1°  de
setembro,  o  índice  do  INPC
fechado para o período foi de
8,83%.  Com  o  índice  em
mãos, o sindicato e a comis-
são  de  fábrica  negociaram
aumento  acima  da  inflação
para os trabalhadores da em-
presa.

Em sua manifestação nos

Sindicato conquista aumento real na Empresa Kanjiko
encontros, o secretário geral
do  STIM  Salto  Wellington
Jones (Kafé) falou sobre a im-
portância da conquista para
os trabalhadores. “O aumen-
to  com  ganho  real,  repõe  o
poder de compra dos salári-
os perdido nos últimos doze
meses e garante mais quali-
dade de vida para quem tra-
balha na empresa”, afirmou.

sempre recordamos que sem
lutas não existem direitos e a

participação  do  trabalhador
fortalece nossas lutas.

Já  o  dirigente  do  STIM
Salto, Jean Robert, discorreu
sobre a importância de orga-
nizar  os  trabalhadores  na
base. “Aqui na Kanjiko a or-
ganização dos trabalhadores
é  base  para  nossas  conquis-
tas. O trabalho de base orga-
nizado garante aumentos dig-
nos e justos para quem traba-
lha”, concluiu.
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Presidente do STIM Salto fala sobre
Educação profissionalizante na tribuna livre

A “Educação e a importância do investimen-
to na educação profissionalizante” foram os te-
mas  abordados  em  18/10,  pelo  Presidente  do
STIM Salto Sandro Garcia e o Ex-Secretário de
Educação de Salto Wilson Roberto Caveden ao
utilizarem da palavra na Tribuna Livre.

Para o presidente Sandro Garcia o debate da
educação profissionalizante deve ser uma pauta
de toda a sociedade Saltense. “Vivemos em uma
cidade  predominantemente  industrial,  que  ne-

cessita de mão de obra qualificada e de trabalha-
dores  preparados  para  o  mercado  de  trabalho”,
destacou. 

Já em sua fala aos vereadores, o Ex. Secretá-
rio Wilson que também foi Ex-presidente do STIM
Salto, abordou a importância de investir em edu-
cação como política de inclusão social. Inclusive
ele  deu  como  exemplo,  a  conquista  do  Instituto
Federal para Salto, quando o Partido dos Traba-
lhadores estava à frente da Secretaria de Educa-

ção do município. “Infelizmente essa importan-
te conquista está ameaçada pelos cortes na Edu-
cação de aproximadamente 3,4 bilhões de reais,
da  atual  administração  federal”,  concluiu
Caveden. 

A participação do presidente e do companhei-
ro Wilson naquele espaço de palavra, para dis-
cutir  uma  pauta  tão  cara  ao  povo  saltense  foi
agradecida pelo STIM Salto à mesa da Câmara
Municipal ao Presidente Cícero Landim.

Trabalhadores da Delta Star
aprovam proposta

de calendário para o final de ano
Em assembleia promovida no início do mês de outu-

bro, trabalhadores da empresa Delta Star Conectores Elé-
tricos Ltda votaram favoráveis à proposta de calendário
para o final de ano.

Ficou acordado com eles que cumprirão jornada nos
feriados e em alguns sábados no ano de 2023. Em troca,
folgarão na última semana de 2022.

O presidente do STIM Salto Sandro Garcia vê a apro-
vação como algo positivo, já que os trabalhadores poderão
planejar viagens com suas respectivas famílias no período,
comemorar  as  festividades  e  estarem  unidas  durante  o
Natal e o Ano Novo.

Com o objetivo de informar sobre
a campanha salarial de 2022 e os de-
safios da luta em defesa dos direitos
dos trabalhadores, o STIM Salto (re-
presentado  pelo  presidente  Sandro
Garcia)  promoveu  em  outubro,
assembleia na empresa TMD Friction.

Durante o encontro, Sandro falou
sobre  o  momento  desafiador  para
quem é trabalhador.

“Há  cinco  anos  falamos  nas
assembleias da tragédia que seriam as
reformas trabalhistas e da previdên-
cia. Muitos não acreditaram. As refor-

STIM Salto promove assembleia
na TMD Friction

mas e seus efeitos estão aí! Além de
usurpar os direitos, não geraram em-
pregos e aumentaram a carestia nos
lares dos trabalhadores”, destacou.

Garcia  salientou  também  que  é
preciso reagir. “Com certeza a vida de
todos piorou muito nesse período. É
importante compreender o que está
em jogo e reagir. Esse é o momento
que precisamos estar atentos e cons-
truir unidade. Cada um deve dar sua
parcela e colaboração nessa luta pela
manutenção dos nossos direitos”, fi-
nalizou.

O STIM Salto realizou no dia 6 de
outubro,  mais  uma  assembleia  na
empresa  Vika.  Na  oportunidade,  os
trabalhadores foram informados so-
bre o andamento da campanha sala-
rial de 2022.

Durante a assembleia, o presiden-
te do STIM Salto Sandro Garcia falou
sobre a importância de discutir am-
plamente  as  questões  da  campanha

Realizada assembleia na empresa Vika

salarial.  “Com  a  perda  do  poder  de
compra  dos  salários  é  importante  a
unidade e participação de todos nes-
sa  luta  por  aumento  digno  e  justo”,
disse.

Na  empresa  Vika  (antiga  Ther-
moid) dezenas de trabalhadores são
sindicalizados  e  são  ativamente
participativos  das  atividades  sindi-
cais.


